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日頃より PTA 活動にご理解ご協力頂き、ありがとうございます。 

７月７日１９時より体育館にて、第 3 回運営委員会が行われましたのでご報告いたし

ます。 

 

 

１．会長あいさつ 

     危険な状態の暑さが続き、我々大人でも大変きつい天候になっております。 

 子供たちはもっと背が低いため、熱中症になる危険性が高まります。暑さ対策  

 は俊敏に PTA も対策対応していきたいと思います。マスクをとって行動したい 

 なとは思いますが、またコロナが急増し危険レベルになりそうです。お隣の泉中 

 では感染者がでて学級閉鎖になっております。せっかくの規制解除の方向に 

 向かっておりましたが、元に戻らぬよう皆で注意をしていきましょう。 

  よろしくおねがいします。 

 

２．副校長先生あいさつ 

   今回の運営委員会より、校長、副校長と順番で運営委員会に参加すること                

  となりました。よろしくおねがいします。 

  

３． 議題 

(1) PTA 会費から、学校への寄贈について 

(2) 各学年・委員会について 

(3) PTA 主催フェスタについて  

(4) 体育学習発表会  10 月 15 日(土) について 

(5) 連絡事項 

 

（１）PTA 会費から、学校への寄贈について 

    約二年の間、コロナの影響で PTA 活動ができない状況が続いており、

PTA 活動費がたまってしまっている状況です。 

    校長先生と、PTA 本部との話し合いで、PTA 会費より学校への寄贈をする

ことを検討いたしました。 



 

 

  【寄贈検討品】 

   ①体育館の緞帳（どんちょう）、袖幕には寄贈者の PTA 文字刺繍を入れる。 

   ②放送室のカーペットの張替え 

   ③第２図書室のタイルカーペットの張替え 

   ④熱中症対策として、よしず、緑のカーテン（ゴーヤ）、各教室に熱中症アラ

ーム計、ミストシャワー（屋外設置、収納できるもの）。 

   ⑤感染対策、換気目安の為、CO₂測定器の各教室の設置。 

 

  【寄贈理由】 

①については学校からの希望。 

②③は、経年劣化が著しく、児童が使用するには環境整備が必要と判断した。 

④について、現在教室のエアコン、扇風機で空調管理しているが、昨今の異

常気象は災害級であり、暑さ対策を強化しなければならない。エアコン使用は

もちろん必要であるが、教育的視点からも省エネルギー・環境問題を考える

いい機会にもなると考え、提案した。 

⑤については、養護の先生からご意見があり、提案した。 

 

  ※運営委員会は PTA 総会に次ぐ議決機関であるため、審議の上、承認を経

て可決・実行していきたい。 

  ※④については、早急に対応すべきものの為、先行して寄贈する旨、ご了承く

ださい。 

 

 (2)各学年・委員会活動について 

   今後の活動予定について、二学期以降、学校は従来通りの時程に戻る 

  予定です。学年委員の活動は、二学期以降情勢を見ながら計画する予定。 

   各学年、担任の先生と相談しながら、計画して実行予定。 

 

 (3)PTA ふれあいフェスタについて 

   コロナ禍で中止が続いておりましたふれあいフェスタですが、行動制限解  

  除の流れから９月１０日（土）本校にて開催が決定しました。  

   今年は外部団体様（青梅市青少年委員、少年野球チーム、少年サッカー 

  チーム、バレーチーム）を招待、委託し、体験型イベントを実施予定です。 

   PTA 本部役員が受付やそれぞれの催しのお手伝いに回る形で実行する 

  予定です。 

   ※情勢により変更する可能性もあります。 

 

 



 

 

 (4)体育学習発表会 10 月 15 日（土）について 

   前年度は学校より依頼された 

   ・受付（入校証の確認等） 

   ・保護者誘導（三密を避けるため一方通行にして誘導） 

   ・撤収補助 

（テントの撤収、サッカーゴールの移動と固定） 

  本部役員と学年委員で役割分担して行いました。 

   今年度は本会議で議決できなかった件ついては、臨時会議も検討しながら 

  情報共有して当日は速やかに行動できるように準備していく。 

 

 (5)連絡事項 

  庶務より・・・青梅市小学校 PTA 連合会要望書を作成し７月に提出予定です。 

          アンケートのご協力ありがとうございました。 

 

４．学校より 

学校の様子のスライド上映 

 

５．次回運営委員会のついて 

第３回運営委員会 ９月８日（木）１９時～ 体育館にて 

 

 

 

 

 

 

 

 


